
Interview mit Nationalspielerin Kelly Heesch 
 
DamenRollhockey: Hast du mit deiner Nominierung 
gerechnet? Was hast du als erstes gedacht und Gefühlt als du 
erfahren hast das du dabei bist? 
 
Kelly Heesch: Nein, ich habe nicht damit gerechnet, aber es 
sehr gehofft, da ich viel an meiner Fitness getan habe und 
mich spielerisch auch weiter entwickelt habe! Als Mike mir 
dann gesagt hat, dass ich nominiert bin, hab ich erst gedacht 
das ist ein Scherz und mir kamen die Tränen, aber nach ein 
paar Sekunden hab ich es dann realisiert und mich sehr über 
die Entscheidung gefreut! 
 
DamenRollhockey: Was bedeutet es dir, dass deine erste Europameisterschaft in deiner 
Heimat-Halle in Wuppertal-Cronenberg stattfindet? 
 
Kelly Heesch: Das bedeutet mir sehr viel und ich freu mich riesig, dass die in 
Europameisterschaft in Cronenberg ist! Das ist einfach ein GEILES Gefühl:-) 
 
DamenRollhockey: Wie bist du ins Team aufgenommen wurden? Fühlst du dich wohl? 
 
Kelly Heesch: Das Team hat mich sehr gut aufgenommen, da ich ja auch schon in den 
vergangenen Jahren öfters mal mit trainiert habe und ich mit vielen auch schon beim RSC-
Cronenberg gespielt habe und auch noch spiele! Ich fühle mich auch sehr wohl und finde, 
dass wir ein super Team sind und das auch außerhalb des Spielfeldes! 
 

DamenRollhockey: Was sind deine persöhnlichen Erwartungen an die Europameisterschaft? 

Kelly Heesch: Meine persönlichen Erwartungen sind, dass ich meine Einsätze bekomme und 
sonst einfach da helfen kann, wo das Team mich gerade braucht! 

DamenRollhockey: Wie siehst du eure Vorbereitung? Was glaubst du könnt ihr als Team 
erreichen? 

Kelly Heesch: Ich finde, dass wir zwar eine komplett andere Vorbereitung als die Jahre davor 
haben, aber sehr abwechslungsreich und effektiv. Ich denke dass wir sehr gut vorbereitet sind 
und jetzt nur noch das gewisse "etwas" fehlt und dann steht einer (GOLD)Medaille nichts 
mehr im Wege. 

 

DamenRollhockey  bedankt scih für das Interview und wünscht Dir und Deinem Team viel 
Erfolg! 


